

Regio-Finals Gewehr und Pistole 10m vom 18./19.02.2018

Die 3 Regiofinal's fanden in Frauenfeld, Luzern und Bern statt. Speziell in diesem Jahr war die Austragung des Regiofinal's West anlässlich der Ausstellung Fischen-Jagen-Schiessen in Bern. Grosser Zuschaueraufmarsch und eine spezielle Wettkampfsituation waren für die jungen Athletinnen und Athleten gewährleistet.

Die Zürcher NachwuchsschützInnen traten je nach Bezirk in Frauenfeld (Andelfingen, Winterthur, Pfäffikon, Uster, Hinwil, Meilen) oder Luzern (Bülach, Dielsdorf, Dietikon, Zürich, Affoltern Horgen) an.

Am Samstag durften sich die GewehrschützInnen am Schiesswettkampf und Polysport messen, am Sonntag folgten die PistolenschützInnen.

Nebst Kategoriensiegen durften sich die Zürcher VertreterInnen einiger guter Platzierungen erfreuen. Die detaillierten Ranglisten sind auf der Homepage des SSV, unter Ausbildung > Nachwuchs > Jugendtage, abrufbar.